

# *La clameur en faveur de la levée du blocus de Cuba se renforce aux États-Unis*

---

Image not found or type unknown



**Caricature États-Unis, Cuba. Image : journal Granma**

La Havane, 23 mars (RHC) Le Bureau de Washington sur l'Amérique Latine et le Centre pour la Démocratie dans les Amériques ont publié une déclaration conjointe soutenant les efforts en cours au sein du Sénat américain pour lever le blocus de Cuba.

Selon Prensa Latina, les deux organisations soutiennent les appels les plus récents des sénateurs en faveur d'une révision de la politique américaine, vieille de six décennies, visant à infliger des dommages à la nation caribéenne.

Le 6 mars, le bureau de la sénatrice démocrate Amy Klobuchar a réintroduit un projet de loi visant à lever le blocus, qui a été présenté à chaque Congrès depuis 2015.

L'élimination des politiques qui restreignent le secteur des affaires et nuisent à la société civile et aux communautés est essentielle pour soutenir la population et l'avenir de l'île, indique la communication.

Cette initiative a été suivie le 15 mars par une lettre bipartisane envoyée par le président de la commission des finances du Sénat, le démocrate Ron Wyden, demandant à l'administration actuelle de supprimer les restrictions imposées au secteur privé de l'île, ainsi que celles concernant le commerce, les communications et les voyages.

La loi sur la liberté d'exportation vers Cuba (S.653), coparrainée par trois démocrates et deux républicains, permettrait aux entreprises américaines, en particulier aux producteurs agricoles, d'accéder au marché cubain.

Le texte note que la réintroduction de la règle démontre un soutien continu au changement de la politique américaine à l'égard de Cuba, après des décennies d'une approche contre-productive qui nuit également aux commerçants américains.

Le texte a également reconnu comment le rapprochement de Washington envers Cuba a connu des revers importants pendant l'administration de Donald Trump (2017-2021), qui a non seulement abrogé une grande partie de ce que son prédécesseur Barack Obama (2009-2017) avait prévu, mais a également élargi les restrictions.

En conclusion, l'administration de Joe Biden est invitée à écouter les appels à l'élimination de la politique prohibitive à l'égard de Cuba et à changer l'orientation des relations avec la plus grande des Antilles (Source : journal Granma).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/317574-la-clameur-en-faveur-de-la-levee-du-blocus-de-cuba-se-renforce-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**